

Directivo de turismo de Sri Lanka muestra interés en nexos con Cuba



Presidente de la Junta de Turismo de Provincia Occidental, en Sri Lanka y embajador de Cuba

Colombo, 29 mar (RHC) El presidente de la Junta de Turismo de Provincia Occidental, en Sri Lanka, Sugath Hewapathirana, expresó hoy aquí, su interés en posibilidades de intercambios con instituciones cubanas para el desarrollo de las relaciones bilaterales.

En un encuentro fraternal con el embajador cubano en Colombo, Andrés González, Hewapathirana manifestó además su deseo de promover el turismo de Sri Lanka a Cuba, de acuerdo con fuentes diplomáticas.

Por su parte, González explicó al directivo srilankés detalles sobre la próxima Feria Internacional de Turismo, FITCuba 2024, que tendrá lugar del 2 al 5 de mayo en Jardines del Rey, al norte de la central provincia de Ciego de Ávila.

Detalló que dicha feria, de carácter profesional, resulta el evento más importante de la industria turística cubana, y es referente a las posibilidades de inversión en la nación caribeña en diferentes sectores de la economía.

La Provincia Occidental es una de las 9 de Sri Lanka y la más densamente poblada del país. Consta de 3 distritos, incluyendo la capital, Colombo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/350879-directivo-de-turismo-de-sri-lanka-muestra-interes-en-nexos-con-cuba>



Radio Habana Cuba